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ATA Nu I I (ONZII) DO CONSELTIO MUNICIT'}AL DE PA'IRIMoNIO
TIISTORICO CULTUIIAL, AITTISTICO II PAISAGISTICO DE CONSIILHEIITO
LAFAIETE _ COMPHAP - BIBNIO 202212024.

Aos vinte e tr6s dias do m6s de maio de dois rnil e vinte e tr6s, As quinze

horas, no Centro Cultural "Solar do BarSo de Suassi", em Conselheiro
Lafaiete, reuniram-se os membros titulares e suplentes para reuniAo clo

Cornphap. Os conselheiros presentes: Amanda Alvarenga; S6nia Cardoso;

Rodrigo Gongalves; Andrea Lopes, Raquel Jardim, Marcos Borges, Mauro
Dutra e Jirlio Cesar. Amanda iniciou a reuniSo falando sobre a aus6ncia de

v6rios conselheiros nas reuni6es, principalmente os conselheiros
governamentais. Ser6 enviado um comunicado ainda de forma verbal a

Secretaria de Educagdo e a Defesa Civil infbnnando da ausCncia dos

consell"reiros nas reuni6es mensais do Cornphap. Seguindo a pauta da reunifro,

a presidenl.e colocou em discursdo o projeto enviado pela funciondria da

Secretaria de Obras, a engenheira Vanilda Tavares, onde solicita aprovagSo

de projeto de construg6o de um irrovel localizado na Rua Jos6 Pinto de Faria,

Iote 04, quadra 29, bairro Santa Efigdnia. Apos avaliag6o os conselheiros
decidirSo que solicitar6 que ao setor requisitante uma projegSo em 3I) para

mell-ror visSo da 6rea de abrangdncia da construgdo em relagdo ao bern
'l'ombado: "Monurnento ao Cristo Redentor". Continuando, Amanda explicor-r

clue na reuniSo anterior foi colocado em votagdo o projeto de construgdo dct

ternplo religioso na Rua Andr6 I{odrigues da Silva, lote 05-A- quadra 02 -
bairro Santa Efig6nia, enviado pelo engenheiro civil, Sayn-ron Batista da

Secretaria de Obras do rnunicipio. Fica registrada qLle a presidente enviard o
projeto no grupo do conselho para que cada conselheiro possa analisar de

{brma individual e d6 seu pal'ecer na proxima rer-rni2io. Ainda com a palavt'a,

a presider-rte explicoLl qLle o senhor Geraldo de Castro de Souza, encaminhou
copia do oficio enviada a antiga gestdo do conselho de patrim6nio,
solicitando o invent6rio do quadro que retrata a RevoluqSo Liberal de 1842,
qLre se encontra na dependOncia do banco do Brasil. O conselho solicitar6: ao

senhor Geraldo de Souza que envie ao Cornphap, uma justificativa sobre a

relevdr-rcia do bern e dados sobre a titularidade clo betn. Err seguida foi
colocado em pauta a aprovagSo do Plano de AplicagSo do Fundo. O Conselho
Conselho Municipal de Patrirn6nio Historico Cultural, Artistico e

Paisagistico de Consell-reiro Lafaiete - Comphap - Bi6nio 202212024. Irica
registrado em ata que no uso de suas atribuigdes foi aprovado por esse

conselho o cronograura/programa de Aplicagdo dos recllrsos do Fr-rndo

Municipal de PreservaqSo do Patrirn6nio para o periodo coqpreendido corno
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